



Grund- und Gemeinschaftsschule Schwarzenbek

www.gemeinschaftsschule-schwarzenbek.de

Schwarzenbek, 2.10.2020

Liebe Eltern,

in diesen besonderen Zeiten können wir sehr dankbar sein, dass bisher Unterricht in Präsenz für alle Klassen durchgeführt werden konnte. Dafür möchten wir uns bei allen, die die Umsetzung der strengen Richtlinien mitgetragen haben, bedanken.

Natürlich sind wir auch weiterhin daran interessiert, einen geordneten Schulbetrieb aufrecht erhalten zu können und möchten Ihnen deshalb folgende Empfehlungen mit auf den Weg geben.

Im Hinblick auf die am 5. Oktober 2020 beginnenden Herbstferien ist zu bedenken, dass bei geplanten Urlaubsreisen die **Reisewarnungen des Auswärtigen Amtes** zu beachten sind. Reisen Schülerinnen und Schüler an ein Urlaubsziel, das bereits bei Reiseantritt als Risikogebiet deklariert ist und können infolgedessen nach Rückkehr aufgrund von Infektionsschutzmaßnahmen die Schule nicht aufsuchen, so fehlen sie unentschuldig. Eine Beurlaubung ist in diesen Fällen nicht möglich.

Bitte beachten Sie auch in diesem Zusammenhang die geltenden Regeln zur Quarantäne und zu Corona-Tests.

Bei den geringsten Anzeichen von Erkrankungen, auch wenn Sie nicht in einem Risikogebiet unterwegs waren, sollten Sie sich ärztlich beraten und gegebenenfalls testen lassen.

Zudem ist umgehend nach Rückkehr aus dem Risikogebiet das örtliche Gesundheitsamt zu kontaktieren und über die Reise zu informieren.

Ich wünsche Ihnen erholsame Herbstferien und kommen Sie bitte mit Ihren Familien gesund zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Bettina Kossek

Schulleiterin